



Protokoll zur Vorstandssitzung am 21. Oktober 2019

Beginn der Sitzung 17:35 Uhr

Anwesende: Marina Bormann, Walter Schimpl, Werner Hofhammer, Hans Graßmann, Heiko Schünhoff, Horst Gambalat.

Marina Bormann begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder zur Sitzung. Die Einladung erfolgte über die WhatsApp-Gruppe der Vorstandschaft bzw. persönlich. Eine Tagesordnung wurde nicht erstellt, die Sitzung dient der allgemeinen Abstimmung und Planung.

Zunächst bestätigt Walter Schimpl den Termin für unsere Adventfeier am Freitag dem 13. Dezember 2019 ab 17.30 Uhr. Er konnte wieder die Harfenistin engagieren. Auch heuer soll mit einer schriftlichen Einladung an alle Mitglieder auf diesen gemütlichen Abend hingewiesen werden. Da sich heuer kein Sommerfest ausging, soll es an diesem Abend Essen geben. Es wird Sur- und Schweinsbraten, Kartoffel- und Krautsalat, Semmeln festgelegt. Aufgrund der begrenzten Platzzahl und für die Planung der Verpflegung, werden die Mitglieder um Rückantwort gebeten.

Bezüglich der im nächsten Jahr wieder anstehenden Neuwahlen der Vorstandschaft fragt unser 1. Vorstand Maria Bormann bezüglich einer Kandidatur in die Runde.

Erster Vorstand: Marina Bormann

Zweiter Vorstand: Walter Schimpl

Sportwart: Werner Hofhammer, adaptiert aber Mike Ruckdeschl als Unterstützung

Kassier: Hans Graßmann überlegt noch, alternativ Rosmarie Hofhammer, ggf. adaptiert

Schriftführer: Heiko Schünhoff

Hüttenwart: Horst Gambalat steht nicht mehr zur Verfügung.

Es wird Ralf Wurzinger vorgeschlagen.

Es folgt eine konstruktive Diskussion über den Umfang einzelner Aufgabenbereiche und deren Umsetzung. Insbesondere die wöchentlichen Bestandsaufnahmen durch den Kassier und das Verfahren mit der Bargeldeinzahlung werden besprochen.

Walter Schimpl hat in den letzten Tagen umfangreiche Aufräumarbeiten erledigt. Danke dafür.

Werner Hofhammer spricht die Terminabsprache im nächsten Jahr an und regt an, bereits heute Termine für unsere Turniere zu planen. Damit zur Terminabsprache im Januar 2020 unsere Termine feststehen werden das Wochenende vom 24./25. Juli 2020 und als Alternative der 31.07. bzw. der 1. August 2020 priorisiert. Wie bereits in den letzten Jahren sollen Freitag ein Mixed-Bewerb und am Samstag Herren bzw. AH durchgeführt werden. Als Ausweichmöglichkeit wird die Stockhalle in Feldkirchen festgelegt.

Unser Sportwart erhält diesen Winter bereits Unterstützung durch Mike Ruckdeschl, der angeboten hat, an Frosttagen die Bahnen aufzuspritzen. Bezüglich "Goldener Eisstock" oder eine Clubmeisterschaft Winter kann es wetterbedingt nur kurzfristige Ausschreiben geben. Ein Training in Inzell wird wegen der Kosten besprochen, die Mannschaft soll sich bezüglich Training im Winter abstimmen.

Kassier Hans Graßmann gibt einen Überblick zu den Finanzen. Er erwartet dieses Jahr ein positives Ergebnis, da die Ausgaben im kalkulierten Rahmen blieben.



Marina Bormann spricht die Nutzung der benachbarten Sportanlage der Stadt an. Hier wurde die Position des Hausmeisters eingespart und viele Sportler und Gäste nutzen für den Zugang unsere Anlage. Rein versicherungstechnisch ist das bedenklich und darf nicht sein. Sowohl der Durchgang, als auch die Nutzung der WC-Anlage ist zu unterbinden. Da unsere Mitglieder einen Schlüssel haben, soll darauf geachtet werden, dass die Türe zum Gelände versperrt wird.

Mit einer allgemeinen Diskussion zu den Wegen und zum Müll endet die heutige Sitzung.

Ende der Sitzung 19:05 Uhr

Bad Reichenhall, 22. Oktober 2019

Heiko Schünhoff
Schriftführer